



Für den Erhalt der Lebensqualität in Buir: Initiative „Buirer für Buir“

Andreas Büttgen
Zum Hoover Feld 19
D-50170 Kerpen-Buir
Tel.: 02275 / 8971

online: www.buirerfuerbuir.de
info@buirerfuerbuir.de

Buirer für Buir, Zum Hoover Feld 19, 50170 Kerpen

Buir, den 27. Februar 2009

PRESSEMITTEILUNG

Bundesverwaltungsgericht setzt Verhandlungstermin auf 22./23. April 2009 fest

Ausbau und Verlegung der Autobahn A 4 zwischen Düren und Kerpen

Mehrere Privatkläger und der BUND wenden sich gegen einen Planfeststellungsbeschluss für den Ausbau und die mit einer geplanten Ausweitung des Braunkohlentagebaus begründete Verlegung der Autobahn Aachen - Köln (A 4) zwischen Düren und Kerpen. Sie halten die Trassenwahl für fehlerhaft, da sie die Immissionsschutzbelange der betroffenen Wohnbevölkerung nicht ausreichend berücksichtige sowie gegen das Habitat- und Artenschutzrecht verstoße.

Peter Abels, Privatkläger aus Buir, setzt sich insbesondere für den Erhalt der Lebensqualität in Buir ein. Sein Ziel ist der Schutz der Bevölkerung vor den zu erwartenden erheblichen Lärm- und Staubbelastungen, aber auch anderer gesundheitsgefährdender Emissionen. "Ich fahre optimistisch gestimmt nach Leipzig" so Peter Abels, "schließlich haben wir im schriftlichen Verfahren durch mehrere Gutachten belegt grobe Fehler bei der Planung der neuen A4 aufdecken können. Die wesentlichen Grenzwerte für Lärm, Staub und andere Emissionen werden trotz bereits erfolgter Planungs-Nachbesserungen nicht eingehalten. So würde die Autobahn für sich und insbesondere im Zusammenwirken mit anderen Quellen, wie der Bahnlinie, der Kohlebahn und dem herannahenden Tagebau ein gesundheitliches Risiko für alle Buirer darstellen".

Begleitet wird Peter Abels von Mitgliedern des Vereins Initiative Buirer für Buir, die Abels in Form von Rechercharbeiten und Informationsveranstaltungen mit viel Engagement unterstützen. "Wir wollen die für die Buirer Zukunft entscheidende Verhandlung vor Ort miterleben und allen Klägern unsere Unterstützung zukommen lassen" begründet Andreas Büttgen, Vorsitzender des Vereins, die Reiseabsicht " und wir freuen uns, wenn sich weitere Buirer anschließen und so ihre Solidarität bekunden ".

www.buirerfuerbuir.de